



Le Patriarche Cyrille : Les dirigeants ecclésiastiques ne doivent jamais se transformer en fonctionnaires

Le 3 juin 2013, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a visité la résidence du Saint Synode de l'Église orthodoxe de Grèce et célébré un office d'intercession au monastère synodal de Petraki.

L'higoumène du monastère, l'évêque Jacques de Thavmakos, l'évêque Procope de Christianopoulis et la communauté ont accueilli le Primat de l'Église orthodoxe russe devant les portes.

Les membres de la délégation officielle de l'Église orthodoxe russe, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'évêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du Secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou, V. Legoïda, président du Département synodal d'Information du Patriarcat de Moscou, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, l'archidiacre Vladimir Nazarkine, M. Kouksov, directeur du secrétariat privé de Sa Sainteté sont entrés avec le Patriarche dans l'église pour y prier.

Après l'office, l'higoumène du monastère, l'évêque Jacques a prononcé quelques mots de bienvenue et offert une crosse patriarcale à Sa Sainteté.

S'adressant à l'assistance, le Patriarche Cyrille a dit notamment : « Le Synode, l'autorité ecclésiastique la plus haute de l'Église orthodoxe de Grèce est étroitement lié à l'antique archevêché d'Athènes. Dans l'Église, il ne peut y avoir d'affaires simplement administratives, comme c'est le cas dans le monde. Même si l'Église a besoin d'une administration, elle sert finalement au salut des hommes, de nos fidèles. C'est pourquoi l'administration de l'Église a toujours été inséparable de sa vie spirituelle et mystique.

Toutes les décisions que nous prenons doivent être prises dans la prière et le soutien spirituel et les dirigeants ecclésiastiques ne doivent jamais se transformer en fonctionnaires. Nos pères le comprenaient bien, qui ont fondé une tradition suivant laquelle les postes les plus éminents au sein de l'Église sont occupés par des moines. Ceci suppose un lien plus profond des actes administratifs propres à l'Église avec le labeur spirituel du moine, avec ses efforts spirituels. Ce sont les forces spirituelles qui alimentent ceux qui prennent dans l'Église des décisions importantes et lourdes de conséquence. Il est remarquable que le Synode siège ici, en ces lieux, de même qu'il est remarquable

que la communauté monastique prenne une part active aux travaux du Synode et occupent des fonctions importantes. »

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52635/>